

KRANKENHAUSGALERIE

DIAKONIE-KRANKENANSTALTEN FLORENCE-NIGHTINGALE DÜSSELDORF-KAISERSWERTH KREUZBERGSTRASSE 79



AUS DEM DIAKONIEWERK KAISERSWERTH"

VON

GERTRAUD HINRICH-MÖBIUS, STUTTGART

Frau Gertraud Hinrich-Möbius hat uns in den letzten Jahren mehrfach besucht und dabei Menschen und Landschaften in unterschiedlichen Mal- und Zeichentechniken festgehalten.

Einen Teil der Bilder zeigen wir Ihnen in unserer Krankenhausgalerie.

Zur Eröffnung der Ausstellung am

20. November 1984 um 11.00 Uhr

laden wir Sie herzlich ins Foyer unseres Krankenhauses ein.

Pastor Dr. Ferdinand Schlingensiepen Vorsteher im Diakoniewerk-Kaiserswerth